

Juicio oral en El Colorado por un caso de venta de estupefacientes

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 06 Abril 2022 07:42

Jueces de la Cámara Segunda en lo Criminal de la provincia viajaron a la ciudad de El Colorado donde realizaron un juicio oral y público por un caso de venta de estupefacientes ocurrido el año pasado en esa jurisdicción.

La audiencia fue desarrollada por los jueces Ricardo Fabián Rojas (presidente) María de los Ángeles Nicora Buryaile y Arturo Lisandro Cabral, la fiscal Norma Zaracho, asistidos por la secretaria del Tribunal, Gabriela Quiñones Allende, además de personal administrativo de la dependencia judicial.

El juicio se llevó a cabo ayer en la sede del Juzgado de El Colorado y tuvo como acusado a un hombre residente en esa ciudad, quien fue defendido por un abogado particular.

Por la gran cantidad de testigos que declararon en la jornada (un total de 12) y la necesidad de garantizar el principio de inmediación, fue que el Tribunal tomó la decisión de trasladarse hasta esa localidad.

El juicio continuará este jueves 7 a las 9 horas en la sede de Tribunales de la ciudad de Formosa, con la fase de alegatos finales, previo a la sentencia que pondrá fin al proceso.